

Polizei überrascht Schulklasse

EINSATZ Nachbarn melden Einbruch in Friedeburger Schule



Der Einsatz der Polizei in der Nacht von Freitag auf Sonnabend war kein alltäglicher.

BILD: PHILIPP JOHANNSEN

FRIEDEBURG/ANA – Einen nicht ganz alltäglichen Einsatz hatten die Polizeibeamten in der Nacht von Freitag auf Sonnabend bei der Friedeburger Schule Altes Amt. Aufmerksame Nachbarn der Schule haben Taschenlampenlichter gesehen und waren besorgt.

Sie vermuteten, aufgrund der zahlreichen Einbruchsmeldungen der vergangenen Wochen, dass Einbrecher ihr Unwesen in der Schule treiben, und alarmierten daraufhin die Polizei. Diese nahm die Alarmierung ernst und überprüfte die Meldung.

Was aber weder Nachbarn noch Polizeibeamte ahnen konnten war, dass eine Schulklasse mit ihren beiden Lehrern in dieser Nacht in der Schule übernachtete. „Und wie es dann so ist, müssen die Schüler natürlich auch mal nachts auf die Toilette“, sagt Schulleiter Stefan Willms. So lassen sich das Taschenlampenlicht und das Licht des Bewegungsmelders erklären.

Während ihrer Toilettengänge bemerkten die Schüler dann in den frühen Morgenstunden den Streifenwagen vor der Schule und weckten daraufhin ihre beiden Lehrkräfte. Aufregung und Überraschung waren groß, schließlich wussten weder Polizeibeamte noch Lehrer, was sie erwartet. Es war sozusagen ein „Einbruch mit Schlüssel“, sagt der Schulleiter schmunzelnd. Alle seien mit dem Schrecken davon gekommen, so Willms und fügt hinzu: „Es gibt keine Folgeschäden.“